

Reconocen servicio de Neonatología de hospital del centro-norte de Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/periódico 5 de septiembre

La Habana, 21 may (RHC) El servicio de Neonatología del Hospital General Universitario Mártires del 9 de Abril, del municipio de Sagua la Grande en la central provincia cubana de Villa Clara, se destaca por la asistencia médica y superación del personal.

Al cierre de abril, la Sala de Neonatología de esa institución sanitaria atendió a más de 60 niños nacidos este año, así como los de madres cuyo parto tuvo lugar en el Hospital Materno Mariana Grajales, de Santa Clara, la capital provincial, y al regresar ingresaron en sus predios.

El servicio de Neonatología del Hospital 9 de Abril, tiene también entre sus encomiendas la atención a las madres de los municipios de Corralillo, Quemado de Güines y Cifuentes.

El centro asistencial de Sagua la Grande contribuye, además, a la formación de los estudiantes de Medicina de ese municipio y a la superación de pregrado y postgrado del personal médico. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/383415-reconocen-servicio-de-neonatalogia-de-hospital-del-centro-norte-de-cuba>



Radio Habana Cuba